



Pièces	3 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	MZIBA1016
Prix	735 000 €

Arcachon

Appartement à vendre (33120)

À vendre : Appartement en première ligne du Bassin d'Arcachon situé à Arcachon ! Situé au deuxième étage sans ascenseur, cet appartement se compose d'une entrée, d'un salon chaleureux, d'une cuisine indépendante et de deux chambres spacieuses. Mais cela n'est rien en comparaison de la vue imprenable sur les célèbres cabanes Tchanquées en été ! De jour comme de nuit, l'atmosphère y est unique. Écoles, commerces, gare, toutes les commodités sont à proximité. Alors rendez-vous sur le bassin d'Arcachon pour profiter d'un cadre exceptionnel et d'un mode de vie agréable. N'hésitez plus et venez ...

For sale: Frontline flat on the Bassin d'Arcachon in Arcachon! Located on the second floor without a lift, this flat comprises an entrance hall, a cosy living room, a separate kitchen and two spacious bedrooms. But that's nothing compared to the breathtaking view of the famous cabanes Tchanquées in summer! Day or night, the atmosphere here is unique. Schools, shops and the train station are all close by. So why not head to the Atlantic coast to enjoy an exceptional setting and a great way of life. Don't hesitate to come and discover this breathtaking flat! Contact us now to arrange a viewing.

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

